
 

Ш@Г  
О К Т Я Б Р Ь  2 0 1 2  Г О Д А  В Ы П У С К № 1 ( 3 6 )  

Унылая пора! 

Очей очарованье! 
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Зачет по биологии 
Внимание, внимание! 

По биологии – зачет!! 

Все срочно повторяют 

Весь вечер напролет. 

Я, Леонтьев Леша, про клетку прочитал, 

И про органоиды маме рассказал: 

- Энодоплазматическая сеть 

Взяла на себя управление 

Синтезом веществ и их перемещением. 

Она связана с комплексом Гольджи. 

Хочешь узнать о нем больше? 

Комплекс Гольджи – не простой, 

Как цепочка он витой. 

Пузырьки от него отшнуровываются 

И с ферментами к мембране пришвартовываются. 

К тому же из Грльджи-пузырьков 

Получаются лизосомы. 

А в ядре клетки находятся хромосомы. 

Митохондрия снаружи коротка, 

Но внутренности ее – как кишка, 

Извилистые стенки с ферментами, 

Которые служат в дыхании реагентами. 

Все. Собрал портфель, положил пенал. 

Лег в кровать, ушел в астрал… 

Утром проснулся 

К зачету готов! 

И написал его без трояков!   

                                                           Леонтьев Алексей, 6-а класс 
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18 октября 2012 года в нашей школе состоялось совмест-

ное заседание Совета школы и Школьного родительского 

комитета. В истории школы подобного рода заседание, в 

котором бы одновременно принимали участие члены роди-

тельского комитета и Совета школы, не проводилось. Тра-

диционно со вступительной речью выступила директор 

школы Дедова Наталья Брониславовна. Собрание проходи-

ло в форме дискуссии. Участники с интересом обсуждали 

предложенные вопросы.  

Первым рассмотренным вопросом была проблема пред-

ставления страниц класса на сайте школы. К сожалению, 

на сегодняшний день большинство классов не обновляют 

свои страницы в течение учебного года. Для членов роди-

тельского комитета было предложено поднять данную 

проблему на классных родительских собраниях.  

Вторым рассмотренным вопросом было нововведение, 

касающееся всех школ нашего города. По новому законо-

дательству бумажные журналы отменены и на их смену 

пришли электронные журналы. Администрацией города 

Магнитогорска утверждена новая комплексная программ-

ная информационная система «Сетевой Город. Образова-

ние» (сайт http://sg.mgn.ru). Данная программа позволяет 

как учащимся, так и родителям в любое удобное время с 

помощью интернета узнать об оценках, заданных домаш-

них заданиях, объявлениях, касающихся учебного процес-

са и т.д. Администрация школа попросила членов роди-

тельского комитета провести мониторинг в своих классах 

о пользовании родителей данной системы.  

Следующим рассмотренным вопросом на собрании был 

проект Кредит Урал Банка «Школьная карта»: новые воз-

можности детей и взрослых. Перед собравшимися высту-

пил представитель Кредит Урал Банка и подробно расска-

зал о возможностях и преимуществах проекта. В частно-

сти, в школе планируется установить электронную проход-

ную, по желанию родителей они будут получать sms-

оповещение о времени входа и выхода ребенка из школы. 

Кроме того, с помощью новых электронных карт можно 

будет оплачивать питание учащихся, вносить плату за ус-

луги дополнительного образования, благотворительных 

взносов, проезд в общественном транспорте. Электронные 

пропуска будут выданы всем учащимся нашей школы и 

родителям совершенно бесплатно.  

 

 

 

Совместное заседание Совета школы и Школьного 

родительского комитета 
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Четвертой проблемой, поднятой на заседании, стал вопрос, 

уже много лет являющийся актуальным для нашей страны, 

– проект «Школьная форма: за и против». На собрании 

единогласно проголосовали за наличие единой школьной 

формы для учащихся.  Директор школы предложила при-

влечь к вопросу разработки фасона школьной формы всех 

учащихся и родителей. Все предложенные проекты с удо-

вольствием будут рассмотрены как администрацией, так и 

родительским комитетом школы.  

Последним вопросом, освещенным на заседании, было 

предложение провести семинары для родителей: 

«Федеральные Государственные Образовательные Стан-

дарты: суть изменений». Все родители, присутствующие 

на собрании, единогласно высказались о необходимости 

таких семинаров. В завершении заседания, с помощью 

голосования из числа родителей, входящих в Совет школы, 

были выбраны председатель, заместитель, секретарь Сове-

та. Активная дискуссия, в которой высказывались все уча-

стники заседания, подтвердила необходимость проведения 

собрания в форме «Совет школы + Родительский коми-

тет».  

Я считаю, что такая совместная работа учеников, родите-

лей, администрации школы, членов Совета школы являет-

ся очень конструктивной и важной для современной 

школьной жизни. Рассмотренные вопросы актуальны и 

требуют детальной проработки всеми лицами, заинтересо-

ванными в образовательном процессе.  

 

Уважаемые родители! Убедительно просим Вас выска-

зать своё мнение относительно затронутых на собрании 

вопросов. Газета «Ш@г» - это Ваш голос, Ваша трибу-

на, Ваша уникальная возможность оставить свой след 

в истории замечательной школы, в которой учатся Ва-

ши дети! Редакционная коллегия газеты надеется на 

Вашу помощь и плодотворное сотрудничество. Вы мо-

жете присылать свои заметки на любую волнующую 

Вас тему по электронному адресу школы. Вместе мы 

сможем сделать нашу школу еще лучше! 

http://sg.mgn.ru
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13 октября вернулась с очередной 

поездки команда школьников 7 – 8 

классов МОУ «СОШ № 5 УИМ». На 

этот раз – с XXIII Всероссийского 

фестиваля юных математиков, кото-

рый проходил с 5 по 12 октября в г. 

Геленджике. На фестивале проходи-

ли математические бои в двух лигах: 

лиге 8 – 9 классов и лиге 10 – 11 

классов. География турнира была 

достаточно обширной: были коман-

ды из Санкт-Петербурга, Москвы, 

Киева, Челябинска,  Вологды, Улья-

новска, Нижнего Новгорода и дру-

гих городов. Всего на фестиваль 

приехали  20 команд. Почти в каж-

дой из них были призеры междуна-

родных олимпиад. Это говорит о 

высоком уровне турнира.  «Несмотря 

на самый юный возраст, команда г. 

Магнитогорска под  руководством 

педагога дополнительного образова-

ния Школы олимпиадного резерва 

А.В. Христевой показала ряд пре-

красных результатов», - так говорит 

главный организатор турнира И.В. 

Федоренко. К этим результатам мож-

но отнести победу школьников в 

математическом бое с одной из 

Краснодарских команд. Кроме того, 

Камалов Ринат, ученик 8 «Б» класса, 

признан лучшим оппонентом турни-

ра. Лучшими игроками команды 

признали ученика 8 «Б» класса Гри-

дасова Илью – капитана команды и 

Злыдневу Дарью, ученицу 7 «Б» 

класса. Надо сказать, что в составе 

сборной Челябинской области стал 

призёром Ахтямов Павел, учащийся 

11 «А» класса МОУ «СОШ № 5 

УИМ». Поездка на турнир состоя-

лась благодаря поддержке Главы 

города Е. Н. Тефтелева и Управле-

ния образования г. Магнитогорска. 

Материал предоставил Дронов В.Л., 

заместитель директора МОУ «СОШ 

№5 УИМ», один из тех, кто растит 

интеллектуальных богатырей 

На юге не только отдыхают 

Маленькая библиотека 

 
А вы знаете, чем известен наш 6 

«А»? Мы открыли свою маленькую 

классную библиотеку. Это целый 

проект, который был задуман еще в 

прошлом году. Мы решили принести 

книги для чтения и завели самые 

настоящие формуляры, чтобы выда-

вать по ним книги. Еще будучи пя-

тиклассниками, мы поняли, как мно-

го хлопот требует это дело. «Хоть 

мы и учимся в математической шко-

ле, любим почитать», - часто говори-

ли шестиклассники. А в сентябре мы 

собрали книги и поставили на полку. 

Сейчас она почти пуста. Всё разо-

брали! В конце года мы планируем 

принести новые книжки, так и будем 

развиваться каждый год. Этот про-

ект также зависит от честности ре-

бят. Но я уверена: они не подведут! 

Котляр Кира 6 «А» 

 

Я пришла в пятую школу...                

Я  пришла в пятую школу в этом 

году. Раньше я училась в маленькой 

школе, на переменах у нас было не 

очень шумно. У нас были маленькие 

классы. Их было всего шесть. В ма-

ленькой столовой каждый класс ел 

отдельно. Но я не могу сказать, ка-

кая школа  нравится мне больше, 

ведь здесь все по-другому. На пере-

менах на-а-а-амного шумнее. По 

коридорам вместе с начальной шко-

лой бегают старшеклассники. Целые 

четыре этажа и много-много клас-

сов. Я очень боялась, что ребята не 

будут дружить со мной, ведь за че-

тыре года они успели очень сдру-

житься. Но все мои сомнения оказа-

лись напрасны. Мне попался очень 

хороший, добрый и дружный класс. 

Я сильно сдружилась с Сержпутов-

ской Дашей и Павловым Захаром. В 

общем эта школа хорошая, и я не 

жалею, что перешла в нее!  

Мавлютова Стефания, 5 «А» 

Здравствуйте, дорогие читатели! Я 

снова Вам пишу! Кто я? KAORI, она же 

«Люблю тортики»- одна из бессменных 

корреспондентов прошлых лет любимой 

школьной газеты. Ну, а в этом номере  

меня зовут AkagaminoHimeko (нет-нет, я 

вовсе не ударилась головой об клаву, это 

имя такое). Что же заставило меня снова 

взяться за перо, спросите, может быть, 

Вы. Но даже если и не спросите, я все 

равно отвечу: скучаю по школе я! «Как 

это неоригинально», - подумаете Вы. Не 

спорю, ничего нового, но ведь правда 

же. Скучаю по учителям, которые 

«доставали домашкой», по классному 

руководителю, который заставлял учить-

ся, по одноклассникам, у которых спи-

сывала и которым сама давала списать. 

И Вы, дорогие читатели из числа уча-

щихся, будете скучать, не сомневайтесь. 

Поэтому более пристально рассмотрите 

свою школьную жизнь и подумайте: «А 

все ли, что можно, вы от нее берёте?» 

Все школьные мероприятия, поездки, 

праздники и карнавалы – все это в буду-

щем обернется теплыми и забавными 

воспоминаниями. Уже прошло 2 месяца 

учебы, а что Вы за это время успели 

сделать в школе запоминающегося? Над-

пись на парте циркулем не считается…

жвачка под стулом тоже. Относитесь к 

учебе в школе не как к обязанности, а 

как к безумно интересному периоду в 

жизни, который больше никогда не по-

вторится. Если есть возможность поуча-

ствовать в конкурсе или олимпиаде – 

участвуйте, проявите себя! Появился 

шанс выехать куда-нибудь с классом – 

обязательно выезжайте! Плесните новых 

красок на карту будней, ведь если не вы, 

то кто? 

AkagaminoHimeko 

М А Л Е Н Ь К И Е  З А М Е Т К И  З А М Е Ч А Т Е Л Ь Н Ы Х  Д Е Т Е Й  
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Персона месяца 
Антон Михайлович Рыжов, физик, 

работает в нашей школе давно и 

очень плодотворно. Его уроки всегда 

особенно интересны. Старшекласс-

ники называют его либеральным 

преподавателем, понимающим нуж-

ды детей в современной школе. На 

уроке он всегда в деле, он физик и по 

жизни, и по профессии. Наверное, 

ему это здорово помогает! Потому 

что он «заражает» своим желанием 

познавать этот предмет как один из 

самых необходимых. Может быть, 

Вам покажется, что Антон Михайло-

вич немногословен. Но тем не менее 

интервью с ним подарило нам много 

интересных минут. Читайте! 

-  Как Вы решили сделать выбор в 

пользу профессии учителя?:   

- Я со школьной скамьи занимался 

физикой, вообще я начал сначала 

заниматься биологией, потом хими-

ей, потом физикой и потом астроно-

мией. 

       -  Почему именно физика?  

      - Потому что мне это интересно. 

Физика – такая наука, которая зани-

мается всем и вся, она может зани-

маться и медициной, и биологией – 

всем и т.д. Это наука о природе, а 

природа—это, по сути, всё, что нас 

окружает.   

-  Расскажите о своем детстве, семье, 

школе.        

      - Секрет! Большой секрет для 

маленькой компании! 

-  Хорошо, нравится ли Вам ваша 

работа? 

      - Нравится! 

-  А работать с детьми? 

      - Нравится! 

-  А что больше всего нравится Вам в 

вашей работе? 

      - Именно работа с детьми и нра-

вится! Нравится, когда дети перени-

мают тот опыт и тот материал, кото-

рый вы даёте. И у вас загораются 

глаза! Ваша лень уходит, и вы начи-

наете работать, тогда появляется ин-

терес, который доставляет большое 

моральное удовлетворение! 

-  А именно в 5 школу как попали? 

      - Пригласили работать. 

      -  Мы узнали, что недавно у Вас 

родился сын, как Вам удаётся совме-

щать личную жизнь и  работу в шко-

ле, ведь она отнимает много време-

ни? 

      - Ну! Это всё можно одним сло-

вом сказать – это жизнь! Без этого 

никак! 

-  Гордитесь Вы своим сыном? 

- Горжусь! 

-  Как отреагировали родители на 

выбор профессии? 

- Они были за! 

-  Вы уже с детства знали, что будете 

учителем? 

- Нет. 

-  А кем Вы хотели быть? 

- Физиком. Ученым! Про учителя я 

тогда не думал. 

Учитель учится со своим учеником, 

понимаете? Когда человек что-то 

объясняет, он сам понимает некото-

рые вещи более глубоко, и нужно 

постоянно повышать свой профес-

сионализм, чтобы донести до Вас 

знания. 

-  В каком институте Вы учились? 

- В Магнитогорском Государствен-

ном Университете (МаГУ). Это один 

из лучший институтов Челябинской 

области! Там работают очень замеча-

тельные люди! 

-  Вы закончили его с отличием? 

- Нет. Я хорошист! 

-  А школу Вы закончили с золотой 

медалью? 

- Нет! 

-  С серебряной? Без медали? 

- Без медали! 

-  Хорошо, спасибо вам большое за 

интервью! 

- Не за что! Всегда рад! 

 

Над интервью работали: 

Копылова Ксения, Трушко Алексан-

дра 

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ Ш@Г ПРИ МОУ «СОШ №5 УИМ»: ТАРАСОВА А.,  ТРУШКО А.,, САННИКОВА Е., ЛЕУШКИН К., ТЮРИНА Т., КИМАЙКИНА Е. , ДАВЫДОВА А., СЫРОВА К. 

В создании этого номера газеты принимали участие: Мавлютова С.,  Копылова К.,  Бондарев И., Дронов В.Л., Пелих О.В. 

ТИРАЖ 100 ЭКЗ. 

Мгновения школьной жизни 
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